







Im Namen des Bürgermeisters laden wir herzlich ein zur

AUSSTELLUNGSERÖFFNUNG

IM LIVING STUDIO DER STADTGALERIE KLAGENFURT

STHANKYOU UND CHRISTOPH REITERER RELEASED IN PERSPECTIVE – AUFBRECHENDE PERSPEKTIVEN

Das Aufbrechen von traditionellen Denkmustern und das Aufzeigen von mentalen Linien und Grenzen bilden die Kernelemente in der gemeinsamen Ausstellung von &thankyou und Christoph Reiterer I Projectname 'verymuch'.

Dadurch entsteht eine dynamische Verschmelzung zweier künstlerischer Perspektiven, die sich intensiv mit den Themen der Transformation und des Perspektivenwechsels auseinandersetzen. Wie erkenne ich die jetzige Perspektive und wann erachten wir es als notwendig, diese zu ändern?

Die intensiven grellen Farben in Graffiti und Neon Elementen sowie die klare Linienführung spannen den Bogen im Zusammenspiel von Gemäldemalerei und Neon-LED Werken.

&thankyou's Kunst, die eine Sehnsucht nach einem Aufbrechen in eine unvoreingenommene Lebensweise ausdrückt, fließt harmonisch in Reiterers intensive Betrachtung der einfachen Linie ein. Wann stellt diese eine Grenze und wann eine Verbindungslinie dar?

Diese Ausstellung ist kein sanftes Nicken. Die Herausforderung ist das Herbeiführen einer Transformation, in welcher wir das Alte zurücklassen und uns auf die Pfade des Neuen begeben können.

LIVING STUDIO DER STADTGALERIE KLAGENFURT

Theatergasse 4, A-9020 Klagenfurt am Wörthersee

Öffnungszeiten:

Täglich außer Montag von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr Feiertags außer Montag von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr Vom 30.3. bis 1.4. (Ostern) geschlossen

T +43 463 537-5545 oder -5830 stadtgalerie@klagenfurt.at, www.stadtgalerie.net



VERNISSAGE

Dienstag, 5. März 2024, 18.00 Uhr

Begrüßung:

Mag. Alexander Gerdanovits Leitung Abteilung Kultur

Zur Ausstellung:

&thankyou und Christoph Reiterer

Eröffnungsworte:

Stadtrat Mag. Franz Petritz Kulturreferent der Landeshauptstadt Klagenfurt am Wörthersee

AUSSTELLUNGSDAUER
6. März bis 21. April 2024